



SEMINARIO.— La ministra de Salud dio las palabras inaugurales del conversatorio sobre interoperatividad organizado por la U. Autónoma.

Tras recorte de \$16 mil millones Ministra de Salud: “Nadie está contento con que le rebajen el presupuesto”

Ximena Aguilera asegura que la caída de recursos no afectará a pacientes.

MAX CHÁVEZ

Una de las carteras más afectadas por el recorte presupuestario anunciado por el Gobierno es el Ministerio de Salud, con una rebaja que supera los \$16 mil millones.

Al respecto, la ministra de esa área, Ximena Aguilera, señaló en el seminario sobre interoperatividad de la red de salud organizado por la U. Autónoma, que “como ministro, evidentemente, ninguno está contento con que le rebajen los recursos, digámoslo de primera instancia”.

Aunque el año pasado la red de salud pública sufrió una severa crisis debido a que múltiples recintos se quedaron sin fondos antes de terminar el año, lo que obligó a paralizar atenciones y el uso de pabellones, según la ministra Aguilera

“No debería afectar la atención de los pacientes porque efectivamente se excluyeron de esa reducción (los servicios de salud)”.

XIMENA AGUILERA
 MINISTRA DE SALUD

ra esta reducción del presupuesto de la cartera “no debería afectar la atención de los pacientes”.

Añade que “la Dirección de Presupuestos nos dio la posibilidad y nos dijo que íbamos a poder hacer reasignaciones internas si es que era necesario en la gestión del sector y estamos revisando esta situación”.